

Declaración filosófica del ICCB 2025

El Congreso Internacional de Biología de la Conservación (ICCB) 2025 tiene como objetivo reunir a profesionales de la conservación de la biodiversidad de todo el mundo, incluidas personas poseedoras de conocimientos tradicionales, investigadores y estudiantes, para dinamizar nuestra disciplina común. Nuestra filosofía es proporcionar un espacio seguro e inclusivo que sea accesible para personas de múltiples culturas y orígenes donde puedan compartir sus ideas, conocimientos e investigaciones con el objetivo común de abordar los retos de la conservación y avanzar en la ciencia y la puesta en práctica de la conservación. La conferencia se celebrará en Australia, en la ciudad de Brisbane o *Meanjin*, como la llaman los Turrbal, uno de los dos grupos tradicionales propietarios de la tierra – siendo el otro los Jagera. Brisbane es una de las ciudades con mayor biodiversidad del mundo! El logotipo de nuestra conferencia, diseñado por la artista de Quandamooka Amanda Diamond, de Yura Bunji Art, refleja la filosofía del ICCB 2025 al incluir representaciones de la ciudad ribereña de Brisbane, las tres islas de la bahía de Moreton y algunas de las bellas especies autóctonas que pueden encontrarse en los alrededores del lugar de celebración de la conferencia.

Además, nuestra selección del lugar de la conferencia se ha guiado por la oportunidad de inclusión de personas. La prioridad clave es ofrecer hospitalidad y un entorno seguro para personas de todas las nacionalidades y miembros de la comunidad LGBTQIA+. La ciudad de Brisbane abiertamente valora comunidades diversas y se esfuerza por apoyar a las personas de distintos orígenes culturales. Brisbane alberga una población multicultural y tiene fama de ser una ciudad segura y hospitalaria. Es importante destacar que la municipalidad de Brisbane ha asumido una serie de compromisos para la inclusión universal de todos sus residentes y visitantes miembros de la comunidad LGBTQIA+. Puede encontrar más información sobre el compromiso y la celebración de esta comunidad [aquí](#).

El inglés será sin duda el idioma común en el ICCB 2025. Sin embargo, somos conscientes de que la conservación se practica y se comunica en muchos idiomas distintos del inglés. Por eso queremos fomentar la participación de personas de todos los orígenes lingüísticos. Asistir a una conferencia internacional puede resultar intimidante, particularmente para aquellos cuya lengua materna no es el inglés. En ICCB 2025, nos comprometemos a reducir en la medida posible las barreras lingüísticas para los participantes. Actualmente estamos explorando opciones para apoyar a los participantes de diversos orígenes lingüísticos, y esperamos compartir y mostrar nuestro compromiso con una comunidad diversa.

